



やしろ

令和5年2月号
幸手市立八代小学校
幸手市平須賀1-14
TEL: 48-0960
児童数73名



一月往ぬる 二月逃げる 三月去る

校長 富澤敏夫

3学期が始まってから3週間が経過し、あっという間に2月を迎えました。タイトルに書いたように、1月から3月にかけては時間の流れが早く、毎日があっという間に過ぎてしまいます。「光陰矢の如し」とも表現できるのではないのでしょうか。この3か月間は、本年度のまとめと次年度の準備が同居しており、誰しもが多用な日々の連続となります。

そのような時期だからこそ、平常心を失わず生活を送ることについて、改めて意識することが大切になるだろうと考えます。

ところで、3学期の始業式では、子ども達に向け、以下の通り話をしました。

全校のみなさん、おはようございます。年が明け、2023年【令和5年】となりました。今みなさんは、気持ちを新たにこの3学期を迎えていることと思います。

さて、2学期の終わりに、みなさんに、1・2学期でどんなことができるようになったかについて聞かせていただきました。私は、みなさん一人一人が、どのようなことに取り組み、どのような力がついたのかを知ることができ、たいへんうれしく思いました。3学期はその力をさらに伸ばすことと、そして、新しい力をつけてほしいと願っています。

ところで、今日は、みなさんに見ていただきたい物があります。これは、いったい何でしょう？ギターを模したチョコレートでしょうか。それとも、チキンでしょうか。

実はこれ、カプセルトイいわゆる「ガチャガチャ」で出てきたある動物のフィギュアなのです。先日、私は久しぶりにカプセルトイを買ってみました。10年ぶりくらいでしょうか。今回は、「つかれた寝」シリーズといって、いろいろな動物たちが疲れてだらんと寝ているフィギュアです。100円玉を2枚入れて、思いを込めてハンドルを回すと…出てきたのは、期待していたものとは違う動物のようでした。しかも、その時は、まったく動物に見えなかったのです。

「これってチキンじゃない？ほかのシリーズの物がまぎれこんでしまっているのかな。」と思ったほどでした。よく見ますと、それは、ギターを模したチョコレートでもチキンでもなく、アルパカという動物がだらんと寝ている様子フィギュアでした。



私たちは、何かを判断するときに、見たこと、聞いたこと、学んだこと、つまり、今までの経験をもとにします。もちろん、それはそれでとても大切なことです。しかし、その経験に頼りすぎてしまうと、「思い込み」や「きめつけ」となり、時には失敗につながってしまうこともあります。

自分のこと、友だちのこと、勉強のことなど、何でもそうですが、何か大切な判断をするときには、それまでの経験を活かしながらも少し慎重になることも忘れないでほしいと思います。ものごとをいろいろな方向から見ることも大切です。

終わりに、始めに話したことの繰り返しとなりますが、この3学期、できるようになったことに磨きをかけて力を伸ばすとともに、さらに新しい力を身につけることができるように、目標をしっかりとって取り組みましょう。そして、6年生は胸を張って八代小を巣立つことを、1～5年生も自信をもって進級できることを期待しています。

担任の先生方をはじめ、八代小学校の先生たち全員がみなさんの応援団です。いっしょにがんばっていきましょう。

これまでの10か月間で、子ども達は大きく成長しました。4月に見られた姿は今どこにも見当たりません。全力疾走が余儀なくされる3学期ではありますが、一日一日を大切にするとともに、『今日の前にいる子ども達が胸を張って卒業したり進級したりすることができるよう支援していくこと』を職員一同の使命と捉え、引き続き取り組んで参ります。

寒さは厳しくとも、熱い八代小学校をめざして…

今月の生活目標

すすんで外あそびをしよう

1月10日(火) 講話朝会

コロナ禍、引き続き、オンラインで実施しています。この日は、代表で2年生2名が学年の締めくくりとなる3学期のめあてを発表しました。皆、真剣に話に聞き入っていました。各クラスにも、思い思いの学習や生活、運動のめあてが記され、掲示されています。寒さに負けず、この冬も力強く頑張っている八代っ子です。



1月18日(水)～24日(火) 手をつなぐ子らの作品展

今年度も、ウェルス幸手を会場に開催されました。各校共、創意工夫を凝らした力作が展示され、本校からも、3名の書写・絵画の作品が展示されました。



1月25日(水) 子ども議会開催

3年ぶりに、市議会議場で市内小中学校12校の児童生徒が集まり、行われました。代表児童は緊張感の中、学級で意見を出し合いまとめた内容を、市役所の方に、思いを込めて質問を行い、お答えをいただくことができました。6年生もライブ配信動画を通じ、見守りました。



—お知らせです—

○2月の引き落としは2・3月分です。

【1回目：2月1日 2回目：2月10日】

残高の確認をお願いします。

○日頃から地域の皆様に子ども達の登下校の見守り活動をしていただきまして誠にありがとうございます。引き続きご理解ご協力のほどよろしくお願い致します。

学校支援ボランティア募集中

すでに環境整備をはじめ、地域の皆様のご支援をいただいているところですが、まだまだ手が足りません。(除草・清掃等)多くの皆様のお手をお借りできますと幸いです。

(窓口：八代小学校教頭 高村 48-0960)

2月 今月の予定

日	曜	行事等	下校
1	水	委員会活動 アフタースクール	15:00 1～3年 15:55 4～6年
2	木	チャレンジタイム 芸術鑑賞会 桜高校インターンシップ2名来校(～8日)	15:00 1～3年 15:55 4～6年
3	金	講話朝会 東中入学説明会 6年生4時間下校(給食あり)	12:45 6年 15:00 1～2年 15:55 3～5年
4	土		
5	日		
6	月	確認テストB実施期間(～17日)	14:30 1～2年 15:20 3～6年
7	火	登校指導 読みきかせ アフタースクール 1,2年昔の遊び体験	15:00 1年 15:55 2～6年
8	水	タブレットタイム クラブ アフタースクール	15:00 1～3年 15:55 4～6年
9	木	チャレンジタイム おはなし会	15:00 1～3年 15:55 4～6年
10	金	E・学活	15:00 1～2年 15:55 3～6年
11	土	建国記念の日	
12	日		
13	月	おなか元気教室(3,4年) 職員会議	14:30 1～2年 15:20 3～6年
14	火	読書タイム 手をつなぐ子らの交歓会 アフタースクール	15:00 1年 15:55 2～6年
15	水	通学班タイム たてわりあそび アフタースクール	15:00 1～3年 15:55 4～6年
16	木	チャレンジタイム 学校運営協議会	15:00 1～3年 15:55 4～6年
17	金	音楽朝会	15:00 1～2年 15:55 3～6年
18	土		
19	日		
20	月		14:30 1～2年 15:20 3～6年
21	火	読書タイム アフタースクール	15:00 1年 15:55 2～6年
22	水	アフタースクール	15:00 1～3年 15:55 4～6年
23	木	天皇誕生日	
24	金	通常5時間授業 PTA 役員会 13:00 新旧役員会 13:30 学習参観・懇談会 14:00	15:00 1～6年
25	土		
26	日		
27	月		14:30 1～2年 15:20 3～6年
28	火	読書タイム	15:00 1年 15:55 2～6年